



Gerda Meppeling (links im Bild) erhält den FTTH Individual Award des FTTH Council Europe

19.04.2023 13:06 CEST

Gerda Meppelink von Deutsche Glasfaser erhält FTTH Individual Award in Madrid

Gerda Meppelink, Senior Expert Politik und Verwaltung bei Deutsche Glasfaser, hat am Mittwoch (19.04.2023) in Madrid vom FTTH Council Europe den FTTH Individual Award erhalten. Das Gremium, dem mehr als 160 Mitgliedsunternehmen angehören, zeichnete damit ihren über ein Jahrzehnt dauernden Einsatz für moderne Bauverfahren und zur Beschleunigung des flächendeckenden Glasfaser-Ausbaus in Europa aus. Gerda Meppelink hat sich im Namen von Deutsche Glasfaser bereits früh für eine Normierung im Glasfaserausbau eingesetzt. Sie engagiert sich seit 2020 in der Expertengruppe des Deutschen Instituts für Normung. Ziel dieses Gremiums

ist die Einführung eines modernen Regelwerks für die Verlegung von Telekommunikations-Infrastruktur. „Ich bin sehr glücklich über diese Auszeichnung. Diese ist ein Kompliment für uns alle. Offenbar überzeugt auch mein unermüdlicher Biss beim Thema Bautechnik für Glasfasernetze“, sagte Gerda Meppelink nach der Preisverleihung, „Ich möchte durchsetzen, dass endlich Glasfaser so gebaut werden kann in Deutschland, wie es sich gehört, nämlich innovativ, modern und ressourcenschonend.“

Die FTTH-Konferenz 2023 ist eine der wichtigsten europäischen Branchenveranstaltungen, die politische Entscheidungsträger, Regulierungsbehörden, Betreiber, Investoren und Technologieexperten zusammenbringt. An der zweitägigen Glasfaserveranstaltung in der spanischen Hauptstadt nehmen insgesamt 3.000 registrierte Delegierte teil. Das Programm der Messe umfasst 26 Experten-Workshops, 18 Podiumsdiskussionen und mehrere Hauptvorträge, bei denen sich über 150 Experten auf der Bühne abwechseln. Führende Anbieter von Glasfasertechnologien stellen während der zweitägigen Ausstellung mit über 100 Ausstellern und Partnern die neuesten FTTH-Lösungen vor.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ist der führende Glasfaserversorger für den ländlichen und suburbanen Raum in Deutschland. Als Pionier und Schrittmacher der Branche plant, baut und betreibt Deutsche Glasfaser anbieteroffene Glasfaseranschlüsse für Privathaushalte, Unternehmen und öffentliche Einrichtungen. Sie strebt als Digital-Versorger der Regionen den flächendeckenden Glasfaserausbau an und trägt damit maßgeblich zum digitalen Fortschritt Deutschlands bei. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren ist Deutsche Glasfaser der Technologieführer für einen schnellen und kosteneffizienten FTTH-Ausbau. Die Unternehmensgruppe zählt zu den finanzstärksten Anbietern im deutschen Markt und verfügt mit den erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS über ein privatwirtschaftliches Investitionsvolumen von sieben Milliarden Euro. www.deutsche-glasfaser.de

Kontaktpersonen



Dominik Beyer

Pressekontakt

Pressesprecher

presse@deutsche-glasfaser.de



Herbert Spies

Pressekontakt

Pressesprecher

presse@deutsche-glasfaser.de